



Recibe notificaciones de lo último en economía de:

- Argentina
- Colombia
- México
- Exclusivas

¿Compra o venta para las acciones de Geopark

Los desempeños financieros de ambas compañías muestran desafíos de cara al futuro. Entre tanto, las proyecciones para sus acciones favorecen a la petrolera privada



Así van finanzas y acciones de GeoPark y [Ecopetrol](#), principales petroleras en Colombia (Bloomberg/Anita Pouchard Serra)

Por **Daniel Guerrero** | 31 de marzo, 2025 | 05:00 AM

Escuche esta noticia
Audio generado con IA de Google

0:00 / 9:14 1x

ÚLTIMAS COTIZACIONES	GPRK	EC	DÓLAR
	▼ -0.75%	▼ -1.64%	▲ +0.78%
	7.95	10.22	4,202.81

Bloomberg Línea — Las dos petroleras más importantes con operación en Colombia muestran trayectorias divergentes: **GeoPark (GPRK)** mantiene sólida disciplina financiera pese a menor producción, mientras **Ecopetrol (EC)** lidia con la presión de precios internacionales más bajos y la posición del gobierno sobre sus operaciones de fracking en Estados Unidos.

GeoPark muestra un potencial alcista para la valorización de sus acciones del 60% según analistas, impulsado por su reciente adquisición en Vaca Muerta (Argentina), mientras **Ecopetrol enfrenta una caída en utilidades y escepticismo del mercado con solo una recomendación de compra entre cinco analistas.**

Más tarde Permitir

nea
TUB

EXPLORA AHORA

Tu guía oficial para decisiones bien informadas

LAS MÁS VISITADAS

COLOMBIA
¿Cuánto necesita invertir en acciones de BVC para recibir COP\$10 millones en dividendos?



MERCADOS
Wall Street bajo presión: así están ahora los pronósticos para el S&P 500



COLOMBIA
Exclusiva: **Ecopetrol** y **Frontera Energy** recibirían sanción de autoridad ambiental por **Campo Rubiales**



COLOMBIA
Bancolombia, **FDN** y **Sarmiento Angulo** financiaron el mayor parque solar de Colombia



COLOMBIA
Todo lo que necesita saber para invertir bien en la Bolsa de Valores de Colombia



OPINIÓN
¿Qué asustó al S&P 500? Y no fue la guerra comercial



LAS ÚLTIMAS DE COLOMBIA

¿Compra o venta? Esto ven analistas para las acciones de **Ecopetrol** y **Geopark**



Bold, el neobanco de las pymes, suma 500.000 clientes en Colombia y lanzará tarjeta de crédito



Agenda semanal: tasas en Colombia; actividad económica en Chile e inflación en Perú



Sector servicios ganó protagonismo en Colombia tras la pandemia y ahora jalona el PIB



Los peros al proyecto de decreto de modernización vehicular del Mintransporte



VER MÁS: [Caída de dividendo a accionistas de Ecopetrol calienta discusión para la Asamblea](#)

Las cifras de GeoPark

GeoPark Limited, una empresa colombiana, pero de capital canadiense con más de 20 años de operaciones en América Latina.

A pesar de enfrentar desafíos operativos y fluctuaciones en los precios del Brent, la compañía demostró resiliencia financiera y eficiencia operativa durante 2024.

VER MÁS: [Fracking en Argentina le dio vida a las reservas de GeoPark en 2024](#)

En el cuarto trimestre de 2024, GeoPark reportó un EBITDA Ajustado de US\$77,7 millones, una disminución en comparación con los US\$117,8 millones del mismo período en 2023. La utilidad de la empresa en el cuarto trimestre superó los US\$15 millones y en todo el año alcanzó los US\$96 millones, no obstante, fue inferior a los US\$111 millones del 2023.

Esta reducción se atribuye principalmente a una menor producción promedio (31.489 boepd frente a 38.315 boepd) y precios realizados más bajos (US\$59,6 por barril frente a US\$67,1).

Sin embargo, el margen operativo aumentó al 41% desde el 36% en 2023, reflejando una sólida disciplina financiera y eficiencia operativa.

Para el año completo 2024, el EBITDA Ajustado alcanzó los US\$416,9 millones, comparado con US\$451,9 millones en 2023 y la producción promedio fue de 33.937 boepd, una disminución respecto a los 36.563 boepd del año anterior.

A pesar de estos desafíos, la compañía mantuvo una sólida generación de efectivo y una gestión financiera disciplinada.

VER MÁS: [¿Quién es Andrés Ocampo, el argentino nombrado como CEO de la petrolera GeoPark?](#)

GeoPark invirtió US\$191,3 millones en gastos de capital orgánicos durante 2024, perforando 36 pozos. Cada dólar invertido generó US\$2,2 en EBITDA ajustado, y el retorno sobre el capital empleado promedio (ROACE) alcanzó el 34%.

Además, la adquisición de cuatro bloques de hidrocarburos no convencionales en Vaca Muerta, Argentina, efectiva desde el primero de julio de 2024, aportó una producción bruta promedio de 15.052 boepd en el cuarto trimestre, un 19% más que en el trimestre anterior.

Acción en camino ascendente

Desde junio de 2024 hasta la fecha actual, la acción de GeoPark Limited (NYSE: GPRK) ha experimentado fluctuaciones significativas en su cotización en la Bolsa de Nueva York.

En septiembre de 2024, las acciones tocaron un mínimo de 52 centavos

Trump rompería una sólida tradición en América si elimina la ciudadanía por nacimiento



DÓLAR HOY EN COLOMBIA

Dólar en Colombia toca los COP\$4.200 por cuenta de la inestabilidad en Minhacienda



La Estrategia del Día: Reforma laboral, dólar en Colombia y expectativas de inflación



Qué esperar para el dólar tras la salida de Guevara del Gobierno: esto ven bancos y brokers



Peso colombiano se aprovecha de la debilidad global del dólar, pero los riesgos persisten



OTRAS NOTICIAS ECONÓMICAS

Aranceles y riesgos locales retarán a las monedas de Latam que más subieron en el trimestre



El oro superó los US\$3.100 impulsado por la incertidumbre de los aranceles de Trump



Eventos e indicadores de la semana del 31 de marzo al 4 de abril



¿Compra o venta? Esto ven analistas para las acciones de Ecopetrol y Geopark



Opinión Bloomberg

[Mark Gongloff](#)

Años de acción climática fueron destruidos en cuestión de días

[Parmy Olson](#)

Todo el mundo está manipulando el mercado laboral con IA

[Dave Lee](#)

El iPhone necesita volver a sus raíces para salvar la IA

[Andreas Kluth](#)

Rusia y Estados Unidos quieren "finlandizar" el mundo

VER +

Videos Bloomberg

Hegseth dice que está "bastante orgulloso" a pesar de la filtración de mensajes en Signal



"Trump quiere quebrarnos": Primer Ministro de Canadá llama a elecciones parlamentarias



Huang dice que le sorprendió que existieran empresas cuánticas que salgan a bolsa



En septiembre de 2024, las acciones tocaron un mínimo de 32 semanas, alcanzando los US\$8,05, reflejando una variación negativa del 13,36% en un año.

En noviembre de 2023, la empresa anunció un programa de recompra de hasta 5.611.797 acciones, equivalente al 10% de su capital social emitido, vigente hasta el 31 de diciembre de 2024. Esta iniciativa buscaba fortalecer la confianza de los inversores y potencialmente influir positivamente en el valor de la acción.

Al cuatro de marzo de 2025, el precio de cierre de la acción de GeoPark fue de US\$7,56. Actualmente, la acción cotiza a US\$7,95, mostrando una ligera recuperación en comparación con el mínimo de septiembre de 2024.

Sin embargo, el valor actual aún refleja desafíos en el mercado y la necesidad de monitorear de cerca las estrategias y resultados financieros futuros de la empresa.

Pese a ello, de los cuatro principales analistas que cubren el desempeño de la acción, tres recomiendan comprarla y uno mantenerla.

VER MÁS: [Así están las apuestas por la mayor petrolera privada que opera en Colombia](#)

Los precios objetivos de la acción oscilan entre los US\$10 y los US\$13,5 y su potencial de valorización promedia el 60%.

La compañía anunció un dividendo trimestral en efectivo de US\$0,147 por acción, a pagarse el 31 de marzo de 2025 a los accionistas registrados al 19 de marzo de 2025.

Ecopetrol pierde ritmo

Durante el año 2024, **Ecopetrol**, la principal empresa petrolera de Colombia, enfrentó una disminución del 21% en sus utilidades netas, registrando **COP\$14,9 billones en comparación con los COP\$19,06 billones obtenidos en 2023.**

VER MÁS: [Petro dice que Ecopetrol debe comprar gas a Catar para evitar especulación](#)

Esta caída se atribuyó principalmente a la reducción en los precios internacionales del petróleo, la apreciación del dólar estadounidense y presiones inflacionarias que afectaron los costos operativos.

A pesar de la disminución en las ganancias, **la producción promedio de Ecopetrol alcanzó los 745.800 barriles de petróleo equivalente por día (boepd) en 2024**, representando un incremento del 1,2% respecto al año anterior y marcando el nivel más alto en nueve años.

Este aumento se debió a una gestión eficiente de los activos y a la incorporación de nuevas reservas.

En términos financieros, los ingresos por ventas totalizaron COP\$133,3 billones, reflejando una disminución del 6,8% en comparación con 2023.

El EBITDA alcanzó COP\$54,1 billones, con un margen EBITDA del 41%, evidenciando la capacidad de la empresa para mantener una rentabilidad

Impacto de aranceles en la inflación es incierto y podría ser transitorio, según Powell



Bloomberg Green

ONU presiona a la UE para presentar un plan climático y llenar el vacío que deja EE.UU.



Inversores ecológicos encuentran gangas en la era de las grandes petroleras de Trump



Banco Mundial busca eliminar prohibición contra energía nuclear para impulsar opciones verdes



Greenpeace debe pagar más de US\$660 millones a Energy Transfer por daños y perjuicios



operativa sólida a pesar de las condiciones adversas del mercado.

VER MÁS: Utilidades de **Ecopetrol** en 2024 se derrumbaron 21% y fueron de COP\$14,9 billones

Ecopetrol ejecutó inversiones por un total de US\$6.119 millones (COP\$24,9 billones) durante 2024, enfocadas en proyectos orgánicos e inorgánicos para fortalecer su portafolio y asegurar el crecimiento futuro.

Estas inversiones incluyeron la adquisición del campo CPO-09, que añadió 32 millones de barriles de petróleo equivalente a las reservas de la compañía.

De cara al futuro, **Ecopetrol** planea aumentar su endeudamiento en hasta US\$2.000 millones para financiar adquisiciones e inversiones inorgánicas, **manteniendo su compromiso con el crecimiento sostenible y la generación de valor para sus accionistas.**

A pesar de los desafíos enfrentados en 2024, la empresa continúa enfocada en fortalecer su posición en el mercado energético y contribuir al desarrollo económico de Colombia.

Repunte de la acción

Desde junio de 2024 hasta la fecha actual, el American Depositary Receipt (ADR) de **Ecopetrol** (NYSE: EC) ha experimentado fluctuaciones significativas en su cotización en la Bolsa de Nueva York.

A principios de junio de 2024, el ADR se cotizaba alrededor de US\$11.50. Durante los meses siguientes, el precio mostró una tendencia a la baja, alcanzando un mínimo de US\$9.35 en diciembre de 2024.

En enero de 2025, el ADR mostró signos de recuperación, cotizándose en torno a US\$10.50. Sin embargo, en febrero de 2025, las acciones de **Ecopetrol** cayeron un 2.84% hasta US\$9.57 después de que el presidente de Colombia, Gustavo Petro, solicitara la venta de las operaciones de fracking de la compañía en Estados Unidos.

A pesar de estas fluctuaciones, el ADR de **Ecopetrol** ha mostrado cierta estabilidad en marzo de 2025, cotizándose entre US\$9.74 y UD\$9.92.

Al 28 de marzo de 2025, el ADR se cotiza a US\$10.19, con un rango intradía entre US\$10.10 y US\$10.45.

En resumen, desde junio de 2024 hasta marzo de 2025, el ADR de **Ecopetrol** ha enfrentado una volatilidad considerable, influenciada por factores tanto internos como externos. A pesar de los desafíos, la acción ha mostrado resiliencia y cierta recuperación en los últimos meses, reflejando la confianza del mercado en la compañía.

Al revisar los analistas que cubren la acción, solo uno entre cinco recomienda comprarla. Citi, ve un potencial de valorización del ADR hasta los US\$14.

Uno, de Grupo Santander, recomienda su venta, y tiene un **target price de US\$8**. Los tres restantes tienen una recomendación neutral y un precio objetivo de entre US\$8 y US\$10,50.

Noticia anterior
Marine Le Pen es condenada por malversación de fondos y excluida de las elecciones de 2027

Noticia siguiente
Cheque en blanco del FMI, venta de reservas del BCRA y una advertencia de Fernando Marengo

Convierta **Bloomberg Línea** en su fuente de noticias **aquí**

Síguenos en el canal **WhatsApp** de **Bloomberg Línea Colombia**

Daniel Guerrero  

Periodista y máster en comunicación política y estratégica. Especializado en periodismo económico. Anteriormente coordinador editorial de la agencia de noticias Primera Página y ex periodista macro en el diario Portafolio.

[Ecopetrol](#)

[GeoPark](#)

[Las noticias del día](#)

[Bloomberg Línea](#)

[Bloomberg Línea Colombia](#)

[Acciones](#)

[acción de **Ecopetrol**](#)

[En los mercados](#)

Económicas e internacionales



MERCADOS

Eventos e indicadores de la semana del 31 de marzo al 4 de abril



MUNDO

Irán promete responder a EE.UU. si Trump cumple con sus amenazas



ARGENTINA

Cheque en blanco del FMI, venta de reservas del BCRA y una advertencia de Fernando Marengo



MUNDO

Trump y Starmer avanzan en un acuerdo de prosperidad económica ante próximos aranceles



MUNDO

El nuevo primer ministro de Groenlandia se niega a entregar la isla a Trump



NEGÓCIOS

El CEO Primark, Paul Marchant, renuncia tras comportamiento inapropiado con empleada



MERCADOS

La caída de acciones empeora mientras aumenta la preocupación por guerra comercial mundial



MUNDO

Pete Hegseth: "Nos prepararemos y derrotar a nuestros enemigos"

cine

[Cargar más](#)